

## ABSTRAK

**SRI WAHYUNI TORONG. Analisis Perencanaan Kebutuhan Pengawas SMK di Kabupaten Karo. Tesis. Program Studi Administrasi Pendidikan Konsenterasi Kepengawasan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. 2017.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perencanaan kebutuhan pengawas SMK di Kabupaten Karo, melalui (1) mendeskripsikan kebijakan yang digunakan kabupaten karo dalam penentuan kebutuhan pengawas SMK, (2) mendeskripsikan proses penentuan kebutuhan pengawas SMK di Kabupaten Karo, (3) mendeskripsikan perbandingan jumlah kebutuhan ideal dengan jumlah aktual pengawas SMK di Kabupaten Karo, dan (4) mendeskripsikan proses penentuan jumlah kebutuhan pengawas SMK di Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Utara pascapengalihan pengelolaan pengawas sekolah dari kabupaten/kota ke pemerintahan provinsi. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Responden terdiri dari Sekretaris Dinas Pendidikan Kabupaten Karo dan Provinsi Sumatera Utara, Kabid Perencanaan SDM SMK Dinas Pendidikan Kabupaten Karo dan Provinsi Sumatera Utara, dan Koordinator pengawas SMK Dinas Pendidikan Kabupaten Karo dan Provinsi Sumatera Utara. Pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan studi dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan analisis kualitatif yang mengacu kepada pendapat Miles dan Huberman. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Kabupaten Karo menerapkan kebijakan pusat dan daerah sebagai dasar hukum jabatan fungsional pengawas, (2) Kabupaten Karo mensosialisasikan penerimaan pengawas melalui kepala sekolah, (3) Berdasarkan rasio 1:7 idealnya pengawas di Kabupaten Karo terdapat 2 tim; Berdasarkan rumpun mata pelajaran Kabupaten Karo membutuhkan 19 orang pengawas; 5 tahun mendatang Kabupaten Karo membutuhkan 11 orang pengawas; Kabupaten Karo membutuhkan pengawas muda 3 orang, pengawas madya 14 orang, dan pengawas utama 1 orang, (4) proses penentuan jumlah kebutuhan pengawas SMK di Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Utara pascapengalihan pengelolaan pengawas sekolah dari kabupaten/kota ke pemerintahan provinsi sama seperti syarat penentuan pengawas di Kabupaten Karo dengan syarat calon pengawas dari Provinsi Sumatera Utara haruslah memiliki sertifikat fungsional 161 Jam Pelajaran.

Kata kunci : Perencanaan, Pengawas SMK, Kabupaten Karo